

浦和大学

総合福祉学部 ニュースレター

TOPICS

オープンキャンパス学生スタッフの 夏休みの過ごし方特集

総合福祉学部 3年 小林祐美さん（富士見高校出身）
社会福祉士の資格取得に向けた24日間の実習を行う予定です。
（高校生3年生へのメッセージ）暑くて大変な日も多いですが、
勉強頑張ってください。良かったらまたオープンキャンパスに
きて下さい。



総合福祉学部 3年 小川祥太さん（細田高校出身）
自由に時間が使える最後の夏休みになると思うので、存分に
アルバイトなどの社会勉強に励みたいと思います。
（高校生3年生へのメッセージ）楽しく遊んで、勉強をがんばろう！！



総合福祉学部 3年 佐藤大貴さん（鳩ヶ谷高校出身）
今年の夏休みは相談援助実習をがんばりたいです。休みの日は、
友達と遊びに行きたいです。
（高校生3年生へのメッセージ）高校生のうちに今しかできないことを
一杯がんばろう！！



総合福祉学部 4年 柳下早苗さん（埼玉平成高校出身）
今年は内定先のアルバイトと研修を頑張りたいと思います。
後は学生生活が最後なので思いっきり夏を満喫していきたいと思っています。
（高校生3年生へのメッセージ）高校3年生にとっては大切な時期！！
私も運動部だったのでかなり練習していました。すぐに気持ちを切り替える
のは大変だと思いますが、色々な大学のオープンキャンパスに参加して
楽しんで下さい。みなさんが楽しんで帰ってもらえるよう私達も頑張ります。
みなさんとの一期一会を大切に学生スタッフも頑張ります！！



総合福祉学部 3年 片桐優太さん（上尾南高校出身）
一ヶ月ほど相談援助実習をがんばり、ほかの休みは友人とゆっくり
します。
（高校生3年生へのメッセージ）アルバイトや勉強も大事ですが、
学生の間にはしかできないこともあるので様々なことに挑戦してください！！



総合福祉学部 4年 今西健太さん（上尾南高校出身）

私は4年生なので就活をがんばりますが、学生最後の夏休みは、友人との交流を深め、悔いのないよう就活と遊びもうまく両立したいです。

（高校生3年生へのメッセージ）生徒でいられる時間はとっても大切。

そのかけがえのない時間を一秒も無駄にしないよう遊びも頑張ってます！



総合福祉学部 3年 斉藤香奈恵さん

24日間の相談援助実習を行う予定です。空いた時間は実習の振り返りや部活に励み、学生生活をできるだけエンジョイしようと思っています。

（高校生3年生へのメッセージ）学生の夏休みは、一番の思い出を作るチャンスだと思いますし、勉学に励むチャンスだと思います。悔いのない充実した夏休みを！！



総合福祉学部 4年 森屋直明さん（武蔵野高校出身）

就職活動と論文をがんばります。また、筋力トレーニングを週三回がんばります。

（高校生3年生へのメッセージ）高校、最後の夏休みを友達と過ごして、大学進学を成功させてください！色々大変なこともあるけど、最後まで諦めないでください。



総合福祉学部 3年 金希慶さん（ソウル徳成女子高校出身）

夏休みは社会福祉協議会というところで実習に参加します。

実習が終わったら就職のことを真剣に考えたいです。

色々なオープンキャンパスに参加してたくさんのことを学んでください。

また、友達との楽しい思い出作りも忘れないでください。



今後のオープンキャンパス情報

- 次回のオープンキャンパスは、8月9日(土)です。
模擬授業の内容などの最新情報を <http://www.urawa.ac.jp/>
でチェックしよう